
 

 

Procès verbal du conseil d’école du lundi 17 octobre 2016 
Ecole maternelle Flévieu - Ternay  

 

Etaient présents : 

 

L’équipe pédagogique : Mme ALBERT (directrice maternelle, MS-GS), Mme BENAC (PS), Mme DUFOUR 
(MS-GS), Mme FARENGA (ATSEM MS/GS) 

 

Mme MICHAUD : Adjointe aux affaires scolaires  

 

Représentants des parents d’élèves : Mme GONCALVES, M.BATTEAU (APEIT), M. MARDI (FCPE) et son 
suppléant, M. LAURENT 
 

Sou des Ecoles : Mme CHARVET 
 

Maison des 5 Espaces : M. OURAGA – Mme PERRIER 
 

M.PASTOR : Délégué Départemental de l’Education Nationale 
 

Excusés : 

 

M. HASELBAUER : Inspecteur de l’Education Nationale 
M. BRUN : Maire 
Mme NOVELLI : maîtresse RASED  
 

1 -  RESULTATS DES ELECTIONS DES REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES AU CONSEIL   
    D’ECOLE 

 

130 inscrits - 88 votants, 8 nuls (+ 67% de participation) 
APEIT 73 voix : Mme Goncalves, M.Batteau 
FCPE 18 voix : M.Mardi 
 

2 -  PRESENTATION DES EQUIPES, EFFECTIFS 

 

Maternelle : 72 élèves.  
- classe des Petits de Mme Bénac avec Mme Duchêne (ATSEM) (21 élèves), accueil de TPS en janvier 
- classe des Moyens-Grands de Mme Dufour avec Mme Marcel (ATSEM) (26 élèves, 12 MS / 14 GS)  
- classe des Moyens-Grands de Mme Albert avec Mme Farenga (ATSEM) (25 élèves, 10 MS / 15 GS) 

 

Effectif stable car équivalent au 1er conseil d’école 2015 
L’école bénéficie d’une Atsem par classe. 
 

Comme l'année dernière, des TPS seront inscrits dès le mois de janvier 2017. Il leur sera proposé une 
adaptation progressive. Ils devront être autonomes pour avoir accès à la cantine et au périscolaire.  
Toutefois, l'équipe enseignante insiste sur la pénibilité d'une journée d'école pour les tout petits. Il est 
donc important de prévoir une journée moins longue. 
 

3 -  PRESENTATION DU RASED 

 

 Les écoles de Ternay dépendent du Réseau d’Aides Spécialisées aux Elèves en Difficulté de St 
Symphorien d’Ozon. Le RASED est composé d’une psychologue scolaire, Mme Lacroix-Bailly (joignable au 
04.78.02.06.51), d’une rééducatrice, Mme Novelli qui travaille avec les élèves présentant des difficultés 
d’adaptation à l’école, et d’un maître E, M. Guichard qui travaille avec des élèves en difficulté 
d’apprentissage.  
 Mme Véronique NOVELLI, maîtresse G  est intervenue en maternelle lors de la semaine de la 
rentrée, afin d’aider les Petits à la séparation pour rentrer le plus sereinement possible dans le monde de 
l’école. 



 

 

 Après concertation avec les enseignantes, elle effectuera également des prises en charge 
individualisées ou en petits groupes. 
    
Du fait du changement au niveau de la circonscription, les enseignants spécialisés ont un nombre d’école 
encore plus important à visiter. Par conséquent, ils devront faire des choix quant à l'organisation, sur 
l'année, de leur travail avec les élèves en difficulté. 
 

Une plaquette expliquant le fonctionnement du RASED est à disposition des parents. 

 

4 -  BILAN DE LA COOPERATIVE SCOLAIRE 

 

Les comptes des coopératives ont été vérifiés et validés avec les parents d’élèves. 
Maternelle : Bilan 2015/2016  

 8 320, 00 Euros en banque au 01/09/2015  

 4 044,17 Euros de charges  

 6 749,89 Euros de recettes  
 au 01/09/16, 11 025,71 Euros en banque 

 

Cotisations septembre 2016 : 595€. Une cotisation annuelle est reversée à l'OCCE (152 Euros + 25 Euros 
d'assurance). 
 

Don des Classes en 5 pour les 2 écoles maternelles 90€ 
 

5 -  REGLEMENT INTERIEUR 

 

Le règlement est basé sur le règlement départemental. 
 

Pas de changement de jour parcours découverte : jeudi après-midi. 
 

Après lecture par l'ensemble des participants au conseil d'école, il est décidé que le règlement n’est pas 
modifié, il sera distribué dans les cahiers de liaison à la rentrée. 

 

6 -  PLAN PARTICULIER DE MISE EN SURETE 
 

Un exercice alerte incendie a eu lieu le 30 septembre. Tout s’est bien passé, alarme peu audible dans les 
classes lorsqu'il y a du bruit et que les portes  sont fermées. Un test des différents boîtiers sera effectué 
pour vérifier si tout fonctionne correctement (lors de l'exercice de la semaine précédente, pendant le 
temps de cantine, les  ATSEM avaient constaté le même problème). 
 

Exercice alerte intrusion le 13 octobre. Alerte donnée pendant le temps d'accueil. Classe des petits en 
confinement, 2 classes de moyens-grands s’échappent. La visite des référents départementaux a permis de 
faire le tour de l’école et de voir les lieux les plus appropriés au confinement + travaux à envisager : film 
opacifiant sur les classes donnant sur la cour + portes anti-panique. Fermer toutes les issues. Problème de 
clés que nous n’avons pas.  
Un autre exercice sera effectué au moment de la récréation. 
 

Voir pour les locataires, courrier de la mairie rappelant de bien fermer le portail. 

 

7 -  PROJETS ET ACTIONS 2016-2017 

 

- Les élèves de GS poursuivent leur cycle piscine (11 séances, le lundi après-midi de septembre à 
décembre)  

- Poursuite du partenariat avec le SMIRIL pour les classes de MS/GS, le projet de cette année : 
l’eau. Interventions en classe au mois de novembre + sortie sur le terrain en mai balade contée 
/ pêche dans la mare. 

- La chorale menée par Mme Dufour, le mercredi matin. 



 

 

- Visite commentée de l’exposition d’automne des peintres ternaysards (mercredi 9 novembre), 
puis exposition au salon de printemps dans la partie « salon des écoles ». 

- Spectacle de Noël à choisir 
- Sorties / spectacles en cours de réflexion par rapport au projet mené. 

 

8 -  REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES  

 

APEIT : Travaux sur le parking (goudron et marquage au sol). 
 

Organisation des temps périscolaires à partir de janvier ?  
Bilan par la Maison des 5 espaces : 41 inscrits pour parcours découverte. Activités scientifiques (PS), l'art 
(mosaïque MS), jeux collectifs (GS).   
Mairie : La Maison des 5 Espaces est contrainte de cesser son activité car elle ne pouvait pas répondre aux 
exigences de la DSP. Un conseil municipal aura lieu le 18 octobre pour lancer un marché public afin d'être 
opérationnel au 03 janvier 2017. Une réponse sera donnée début décembre. 
 

Demande concernant la création d'un blog « maternelle » pour avoir des infos sur la vie de l'école : En 
maternelle c’est compliqué car on utilise beaucoup de photos pour faire de l’oral avec les élèves et la 
question de la diffusion est complexe. La création d’un blog nécessite qu’on puisse le faire vivre et 
l’alimenter avec les élèves.  
 

Le « fruit pour la récré » sera-t-il maintenu ? L’école doit contacter M.Boucharlat, dont les enfants sont 
maintenant en élémentaire, pour savoir s’il accepterait de nous fournir les fruits. Moment très apprécié 
par les élèves car fruits de qualité. 

 

Depuis l’année dernière et par souci d’économie, le compte rendu du conseil d’école n’est plus distribué 
aux familles mais affiché dans le hall de l’école et accessible sur les sites internet des associations de 
parents d’élèves : www.apeit.fr , http://fcpe.ternay.over-blog.com/  
 

9 -  SOU DES ECOLES 

 

Bureau : 14 personnes (peu de changement) Le but du sou est d’organiser des actions afin de récolter des 
fonds pour aider les écoles dans la réalisation de leurs projets. 
Actions à venir : 04/11 bal d'Halloween + tombola 
Sapins de Noël à récupérer le 06/12 et le 16/12 
Goûter de Noël + spectacle 
Loto le 11/03 en soirée 
Compétition de judo 24/03 
Vide dressing le 14/05 
Kermesse le 23/06 
 
La réunion est terminée à 20 h 15. 
 

http://www.apeit.fr/
http://fcpe.ternay.over-blog.com/

